

SWI

Laporan Situasi 1×12 Jam dan Rencana Kegiatan Polsek Gegerbitung Polres Sukabumi Keselamatan dan Kondusifitas Wilayah Prioritas

Sukabumi - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Dec 9, 2023 - 09:02



Kapolsek Gegerbitung Polres Sukabumi, dalam laporan resmi kepada Bapak Kapolres Sukabumi, menyampaikan rekapitulasi situasi Kamtibmas dan kegiatan

masyarakat selama 1x12 jam di Wilayah Hukum Polsek Gegerbitung, pada Jumat hingga Sabtu, 08-09 Desember 2023, dari pukul 20.00 WIB hingga 08.00 WIB.

Dalam laporan ini, Kapolsek Gegerbitung menyoroti beberapa aspek penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayahnya.

Kapolsek Gegerbitung menyampaikan situasi Kamtibmas yang dapat dijelaskan sebagai kondusif dengan tidak adanya laporan polisi, lapga, laka laut/sungai, laka lintas, maupun kejadian/perkara menonjol. Jumlah tahanan juga tercatat satu orang, yang saat ini dititipkan di Lapas Warungkiara.

Dalam kegiatan Patroli Biru, Anggota Samapta beserta anggota Polsek Gegerbitung menjalankan tugasnya secara efektif. Mereka melaksanakan patroli di sepanjang jalur jalan raya Kecamatan Gegerbitung, mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas dan kriminalitas. Selain itu, anggota jaga piket melaksanakan SAFHARI subuh di masjid wilayah Gegerbitung, menunjukkan keterlibatan aktif Polsek dalam kegiatan keagamaan masyarakat.

Dalam menghadapi potensi gangguan keamanan, Kapolsek Gegerbitung mengungkapkan, "Melalui kegiatan Ops. Aman Nusa dan patroli-patroli rutin, kami berkomitmen untuk menciptakan kondisi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Gegerbitung. Kami juga menghimbau warga untuk melaksanakan ronda malam guna meningkatkan kewaspadaan bersama."

Dalam kutipannya, Kapolres Sukabumi menyampaikan apresiasinya terhadap kinerja Polsek Gegerbitung, "Saya mengapresiasi upaya Polsek Gegerbitung dalam menjaga keselamatan dan kondusifitas wilayah. Terima kasih atas kegiatan patroli yang rutin dilakukan, serta keterlibatan aktif dalam kegiatan keagamaan masyarakat. Semoga kebersamaan ini dapat terus ditingkatkan demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat."

Dalam rencana kegiatan ke depan, Polsek Gegerbitung akan terus melaksanakan patroli dan memperkuat kegiatan internal security, termasuk pam mako Polsek, pam giat apel pagi, dan pam giat yanmas. Semua kegiatan ini diarahkan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan meningkatkan pelayanan yang lebih baik.